



Les séjours en Espagne



Au cours des 4 années de scolarité au collège, les élèves ont l'opportunité de découvrir plusieurs régions espagnoles.



Ces séjours favorisent la pratique de la langue espagnole et permettent une large découverte culturelle grâce aux nombreuses visites de cathédrales, de musées ou encore par des dégustations de spécialités locales.



Du Pays Basque espagnol jusqu'en Andalousie, en passant par Barcelone ou Madrid, les séjours en Espagne enthousiasment, chaque année, les élèves.